Краеведение Cочи.
      Название  русского  города   Сочи  сейчас  известно  во  всем  мире.
Это  столица  ХХII  Зимних  Олимпийских  Игр.  Многие  люди  в  мире  хотят  знать  об  этом  городе  и  мы  вам  поможет  в  этом.
     Сочи  (или  Большой  Сочи,  другое  его  название)  это  оздоровительный  курорт  «Русская  Ривьера».  Население  свыше  329  тысяч  человек.  Площадь 3506 квадратных  километра.  Протяженность  с  севера  на  юг  вдоль  Черноморского  побережья  147  километров.

     Горнолыжный  курорт  «Красная  Поляна»  часть  Большого  Сочи,  имеет  еще  другое  название  «Маленькая  Швейцария».  Эта  местность  защищена  от  холодных  ветров  горами, вершины,  которых  более  2500-3000  метров  над  уровнем  моря,  и  покрыты  снегом.  Снежные  Зимы  с  большим  количеством  солнечных  дней  делает  это  место  идеальным  горнолыжным  курортом.     Здесь  находится  резиденция  русского  президента. Большое  разнообразие  животного  мира:  медведи,  дикие  кабаны,  олени,  серны.
    Сочи окружает горная система Большого Кавказа, гора Ахун (663м) имеет смотровую башню высотой 30 метров. В Сочи очень много достопримечательных мест Аджарские водопады, Воронцовская пещера, Орлиные скалы, парк-заповедник субтропических растений.

    Сочи самый северный тропики в мире. Влажный субтропический климат с дождливой зимой, солнечными днями (свыше 2000 часов в год), теплым морем, привлекает сотни тысяч людей.

    Сочи имеет высокоразвитое сельское хозяйство. Здесь есть обширные чайные плантации, выращивают мандарины, яблоки, персики, абрикосы, орехи и многие другие культуры.

    В Сочи огромные запасы минеральных вод: сульфидные и хлоридо-натриевые воды. Здесь есть йодобромные ванны тоже. Вот почему здесь расположены более 200 санаториев.

   Но есть еще более важная причина – это то, что Сочи будущая  столица XXII зимних Олимпийских Игр. 
Зимняя Олимпийская Энциклопедия.

Зимние Олимпийские игры в любом исчислении младше летних: если вести отсчет от эллинских состязаний (первая древнегреческая Олимпиада прошла в 884 году до нашей эры), то на 2808 лет. А если отсчитывать  от  возрожденных Пьером де Кубертеном Игр современности, на 28 лет. Еще  в программу самой первой Олимпиады в Афинах (1896) предлагалось включить катание на коньках, но на первых трех Олимпийских играх никаких «ледовых» дисциплин не было – появились они лишь на Играх -1908 в Лондоне, где фигуристы соревновались в четырех видах программы.  Кстати, тогда в произвольном катании победу праздновал  россиян  Николай Панин-Коломенкин -  первый зимний Олимпийский чемпион России.

В 1911-м на сессии МОК было предложено организовать в рамках следующих Олимпийских Игр специальную «Неделю зимних видов спорта», но организаторы Игр в Стокгольме выступили против, боясь конкуренции с традиционными Северными играми (зимние соревнования с участием скандинавских стран, проводившиеся с 1901-го по 1926 годы). Кроме того, шведы вспомнил, что «ледовые » и «снежные»  состязания не имеют никакого  отношения к олимпийской традиции, логично заявив, что «в древней Элладе зимних соревнований не было». 

В ходе подготовки следующих Олимпийских игр в Берлине в 1916-м организаторы снова захотели провести «Неделю зимних видов спорта», в программу которой должны были войти лыжные гонки, бег на коньках, фигурное катание и хоккей с шайбой. Но в 1916 году не состоялись и летние Игры – Первая мировая война смешала все планы организаторов. В программе Олимпиады-1920 в  Антверпене были фигурное катание и хоккей с шайбой.

Зимой 1924-го во Франции, которая летом этого же года принимала очередные летние Олимпийские игры, под патронажем МОКа прошла «Международная спортивная неделя по случаю VIII Олимпиады». Соревнования вызвали такой интерес среди спортсменов и зрителей, что МОК принял решение проводить отныне наряду с летними и зимние Олимпийские игры, а прошедшей Неделе задним числом присвоил официальный статус первых зимних Олимпийских игр. Так что первая зимняя Олимпиада прошла в 1924 году во французском Шамони, правда, о том,  что это были именно Олимпийские игры, а не Международная спортивная неделя», решение было принято постфактум.

До 1992 года зимние и летние Игры проводились в один год, но начиная с 1994 года  МОК развел игры во времени – с тех пор Белые Олимпиады проходят через два года после Летних. 

На дворе 2007 год. В мире назревает « новая борьба» за право быть хозяином зимней Олимпиады 2014 года. Претендентами стали Сочи, Зальцбург и Пьенчонг. Местом, в котором назовут хозяина Олимпиады 2014 года является – Гватемала. Так кому дадут зеленый свет?

Когда в Гватемале назвали  столицу зимней Олимпиады 2014 года, в большей части России была глубокая ночь, но это не помешало стране ждать и надеяться на чудо. На встрече со спортсменами Президент России – Владимир Владимирович Путин отметил: «Хороших заявок много, сильная только одна – Сочи! Мы включились в гонку не для того, чтобы победить». И с таким настроением Президент страны отправился в Гватемалу, что,  по мнению экспертов, еще больше усилило и без того крепкие позиции нашего кандидата. В течении недели в Гватемале работала делегация Заявочного комитета Сочи-2014, которая привезла с собой 60 тонн оборудования для того, чтобы удивить членов МОК истинно русским размахом. Олимпийские чемпионы проводили в Гватемале мастер-класс, акции в поддержку Сочи. Например, олимпийские чемпионы Туринских Игр Светлана Журова и Евгений Плющенко в рамках проекта «Сочи-2014 – Ворота в будущее» научили кататься на коньках, пусть и  роликовых, почти сотню гватемальских ребятишек.

Тем временем и в самом Сочи не сидели без дела, ожидая итогов голосования, - в городе проходил фестиваль в поддержку кандидатуры нашего курорта. Конечно, фестиваль вряд ли заставил членов Мок бросать белые камни в корзину с надписью «Сочи-2014», но сплотил всю страну вокруг поистине национальной идеи. На фестивале в Сочи выступали такие российские звезды, как Иосиф Кобзон, Валерия, Дима Билан, Филипп Киркоров. Одним из главных событий стал приезд в Сочи легендарных монахов из монастыря Шаолинь, которые показали свое мастерство, тем самым выразив искреннюю поддержку нашему городу. Кульминацией фестиваля стал телемост «Гватемала-Сочи», где в прямом эфире с другого конца света был объявлен победитель олимпийской гонки, а затем начался грандиозный двадцатиминутный салют, который, ознаменовал исторический переход Сочи из ранга кандидата в ранг столицы зимней Олимпиады 2014 года. Ведь объективных причин зажечь перед нашим кандидатом красный сигнал попросту не было, а для зеленого света – великое множество.

Ради таких моментов стоит жить! Огромный край, огромная страна, как одна семья, не спали ночь до утра. Ради одного заветного слова, Слова -  «СОЧИ!»

Для нас в нем было все – триумф, победа и счастье. Безумие радости захлестнуло всю страну. От радости прыгали на стульях министры, чемпионы, простые люди, которые верили в победу, которую мы вместе разделили между собой. 

СОЧИ – официальный хозяин зимней Олимпиады 2014 года. За российский город-курорт проголосовало большинство членов комиссии Международного Олимпийского комитета.

5 июля 2007 года. Запомните эту дату, потому что с нее начинается новая история России, Сочи и Кубани!

В конце концов торжества закончатся, хотя олимпийский праздник будет продолжаться до самого закрытия Игр-2014. а теперь предстоит приниматься за работу, ведь сделать нужно очень и очень многое: построить спортсооружения и гостиницы, улучшить инфраструктуру курорта, до мелочей продумать и обеспечить безопасность и не навредить при этом уникальной природе Сочи -  на все это осталось меньше семи лет. Провести первую зимнюю Олимпиаду на территории России надо так, чтобы на выборах следующих олимпийских столиц российские города  всегда были претендентами номер один, а первые Игры в Сочи стали образцом проведения и организации соревнований для всего мира. И мы обязательно справимся, если возьмемся за работу всей страной.

Главные Олимпийские объекты.
Как  же  готовится  к  Олимпиаде  ее  «сердце»  -  Красная  Поляна?
Маленький  поселок  стал  центром  внимания  мировой  общественности. А  каждый  его  житель  связывает  развитие  поселка  со  своими  личными  надеждами.  Алине  Севриковой  всего  12  лет,  но  она  уже  чемпионка  Краснодарского  Края  по  горным  лыжам,  и  победа  Сочи   в  олимпийской  гонке  ее  совсем  не  удивила.  Алина  уже  сейчас  мечтает   участвовать  в  Олимпийских    играх  2014  года.

Сегодня  в  Красной  Поляне  проживает  около  5  тысяч  жителей,  дорога  пока  одна (именно  пока!).  идущая  по  красивейшим  местам,  то  ныряющая  в  ущелье,  то  вновь    сбегающая  к  руслу  своенравной Мзымты.  Один  из  будущих  олимпийских  объектов  -  комплекс  «Роза  Хутор»,  строительство  которого  ведет  компания  «Интеррос».  Возводимая  здесь  горнолыжная  трасса  уникальна,  аналогов  ей  нет  нигде.  Длина   расы  (более  5  километров)  и  природный  рельеф   делают  ее  пригодной  для  катания  как  профессионалов,  так  и  для  маленьких  детей.  А  главная  особенность,  отличающая  ее  вообще  от  всех   олимпийских  и  любых  других  трасс  в  истории  -  это   один  финиш  для  всех  горнолыжных  дисциплин!  Представьте,  насколько  это  удобно  для  зрителей!  Значит,  вместимость  трассы  может  достичь  15-20  тысяч  человек.  Всего  здесь,  на  плато  Роза  Хутор  на  227  гектарах  будет  построено  15 подъемников.
А  вот  и  другой,  не  менее  впечатляющий будущий  олимпийский  объект.  В  горах,  неподалеку  от  местечка  Эсто-Садок,  в  ущелье  Лаура,  взору  открывается  удивительная  картина  горнолыжного  курорта  -  это    будущий  оздоровительный комплекс  современного  уровня,  ОАО  «Газпром»  «Лаура».  Здесь,  на  хребте  Псехако,  построено  шесть  канатных  дорог.  Первая  -  гондольного  типа,  ее  протяженность  3  километра,  скорость  движения  максимальная  -  6  метров  в  секунду,  пропускная  способность  -  две  тысячи  человек  в  час.
На  высоте  полторы  тысячи  метров  -  большая  поляна.  От  нее  в  разные  стороны  будут  проложены  еще  пять  канатных  дорог  общей  протяженностью  около  5  километров. Все  они  ведут  к  трассам  или  местам  возможной  их  прокладки.  Это  места  для  катания  на  самые  разные вкусы,  предпочтения,  возможности и  сложности.  Есть  трассы  и  для  настоящих  профи,  и  для  начинающих,  и  для  детей  на  более  пологих  склонах.  Места  для  катания  здесь  идеальные.  Это  все  в  рамках  первой  очереди.  Проектируется  и  вторая  -  через  два  года  в  окрестных  местах  планируется  построить  еще  восемь  канатных  дорог.

Именно  здесь  будет  олимпийский  лыжный  стадион.  Весь  оздоровительный  комплекс  обладает  полной  автономностью.  С  высоты  птичьего  полета   взору  открывается  вся  панорама  строительства.  Два  отеля  на  180  и  300  мест  -  еще  в  стадии  строительства,  а  третий    -  на  220  мест  -  уже  готов  (общая  вместимость  гостиничного  комплекса  -  900  мест).  Одного  персонала  здесь  предусмотрено  свыше  тысячи  двухсот  человек.  Это  действительно  город  в  городе,  точнее  в  горах.
Появится  в  нижней  части  канатной  станции  и  многофункциональный  спортивно-развлекательный  комплекс  с  бассейном,  катком,  боулингом,  ресторанами.  В  Красной  Поляне  никогда  не  было  настоящей  больницы,  а  теперь  будет,  только  строительство  обойдется  в  700  миллионов  рублей.

Можно  не  сомневаться:  к  Олимпиаде  2014  года  в  Сочи  будут  построены  и  новые  дороги,  и  лыжные  трассы,  и  катки.  Но  только  ли  это  главное?  Какой  след  оставит  Олимпийский  огонь  в  нашей  стране?  На  мой  взгляд,  крайне  важно,  чтобы  Олимпиада  не  ограничилась  торжественной  церемонией  открытия  и  закрытия  гр.  И  сами  Игры,  и  количество  завоеванных  наград  -  все  это  должно  стать лишь  средством  для  достижения  амбициозной  цели  -  развитие  детского  спорта  и  вклад  в наследие  страны.  Мальчишки  и  девчонки,  которым  сегодня  10-12  лет в  2014  году  уже  будут  бороться    за  медали.  Стране.  Кроме  Красной  Поляны,  нужно  создать  несколько  центров  зимних  видов  спорта.  Хоккейные  площадки  и  лыжные  секции  должны  появиться  в  каждом  российском  городе.  Да  и  в  каждом  дворе  -  их  все  равно  заполнят  мальчишки  и  девчонки.  У  подростков  в  жизни  появиться  что-то  более  интересное,  чем  наркотики  или  потягивание  пивка  по  обшарпанным  подъездам.  Под  лозунгом  «Сочи 2014!»  можно  вытащить  из  этих  подъездов  и  дать  надежду  на  будущее  целому  поколению  россиян.  Именно  это  должно  стать  главной  целью!
                                                      ***

Sochi

This name of a Russian city is famous all around the world now. It is the capital of XXII  Winter Olympic Games. A lot of people want to know about this city  and  we  can  do  it. 


Sochi  (or  Bolshoi  Sochi  it’s  nickname)  is  a  health  resort.  The  population  is  over  329  thousand  people.  The  area  is 3506   square  km. the  distance  from  the  north  to  the  south   along  the  Black  Sea  is  147  km.

Mountain skiing  resort  The  Krasnaya  Polyana  is  a  part  of  Bolshoi  Sochi.  Another  name  of  this  place  is  Little  Swetzeland.  The  place  is  protected  from  the  cold  winds  by  the  mountains,  its  peaks  are   over  2500-3000  metres  high  and  covered  by  snow.  Winter  is  very  snowy  with  a  lot  of  sunny  days,  that  makes  this  territory  an  ideal    mountains  skiing  resort.   There  is  a  residence  of  the  Russian  president.  There  are  bears,  wild   boars,  deer, chamois,  Caucasian  goats,  and  many  others  animals.


Sochi  is  surrounded  by  mountains  range  of  the  Big  Caucasus,  the   mountain  Ahun (its  height  663  metres)  has  30  metres  sighting  Tower.  There  are  many  sightseeings  in  Sochi:  Agursrie  rainfalls,  Eagle’s  rocks,  Vorontsovsrya  cave   and  prohibited  park  of  subtropical  plants.

Sochi  I  the  northern  subtropics  in  the  world. The  wet  subtropical   climate  with  rain  winter,  sunny  days (over  2000 hours  a  year),  warm  sea  attracts  hundreds  of  thousand  people.


Sochi  has  highly  developed  subtropical  agriculture.  There  are  extensive  fields  of  tea,  tangerines,  apples,  perches,  apricots,  quinces,  figs,  nuts  and  so on.


Sochi  also  has  great  resources  of  mineral  water: sulphide  and   chlorine-sodium  water.  There  are  iodine-bromine  sources  too.  That’s  why  there   are  more  then  200  sanatoriums  in  Sochi.


And  there  is  one  more  important  fact  that  it’s  a  capital  of  XXII  Winter  Olympic  Games.
Winter Olympic Encyclopedia.

Winter Olympic Games are younger than Summer Ones in any case: if we start fro Hellene competitions (the first ancient Greek Olympiad was held in 884 B.C.), they are years 2808 younger. And if we start from Modern Winter Olympic Games (they were reorganized by Pierre de Cuberten) they are years 28 younger. 

The first Olympiad was held in Athens in 1896 and during the first three Olympiads there were no “iced” disciplines. They appeared only in Olympic Games of 1908 in London, where figure-skaters completed in four kinds of the programme. By the way, the winner in figure skating, the first Olympic Champion, Nickolay Panin-Kolomenkin, was from Russia. 

In 1911 it was suggested to organize a special “week of winter kinds of sport”, but organizers of Games in Stockholm opposed: they were afraid of competitions were held from 1901 till 1926 with the participating of Scandinavian countries). Besides, Swiss remembered, that “ice” and “snowy” competitions had nothing to do with Olympic traditions, having said that “there were no winter competitions in ancient Ellada”.

When the next Olympic Games were preparing in Berlin in 1916, the organizers wanted to hold “a week of winter kinds of sport”, and in Olympic programme some sports would be included, such as ski-racing, skate running, figure skating and hockey. But in 1916 Summer Olympic Games wasn’t held either – the first World War mixed all plans of the organizers. In Olympic programme of 1920 in Antverpen there were competitions in figure skating and hockey.

In winter of 1924 France was the host of summer Olympic Games and “International sport week of VIII Olympiad” was held there. These competitions  provoked great interest among sportsmen and it was decided to hold summer and winter Olympic Games and “a week” got an official status of the first winter Olympic Games.

And, as you know, the first winter Olympiad was held in 1924 in French Shamoni, but the decision that they were Games was taken post factum.

Before 1992 winter and summer Games were held in the same year, but from 1994, “White” Games are held in two years after Summer Games.

And now it is the year 2007. “New struggle” rises in the world for the right to be the host of winter Olympiad 2014. the candidates are Sochi, Saltsburg and Pyenchong. The place, where the host will be called, is Guatemala. But what city will get “green light”? 

When the capital of the Olympiad 2014 was called it was late night in Russia, but it wasn’t an obstacle to wait and hope. Russian President, Vladimir Vladimirovich Putin marked: “There are a lot of good candidates, but the strongest is only one – it is Sochi!”. We have participated in this race to win. And in such spirit our president has arrived to Guatemala and, on experts opinion, it strengthen strong positions of our candidate. During the whole week the delegation of Candidates committee “Sochi 2014” in Guatemala worked and they brought 60 tons of equipment to surprise the members of Olympic Committee by truly Russian might.

Our Olympic Champions gave their master-classes and actions in support for Sochi. For example, Olympic Champions Svetlana Zhurova and Evgeniy Plushchenko in the frames of project “Sochi – the Gate in the Future” have taught about  children in Guatemala to roller skate.

At the same tome in Sochi, while they were waiting voting, there was a festival in supporting of candidate of our resort. Of course, this festival couldn’t make members of Olympic Committee throw white stones into the basket with the words “Sochi”, but united the whole country around national idea to hold winter Olympiad in Russia at the first time.

A lot of Russian pop-stars performed at the festival: Kobzon, Valeria, Dima Belan, and Philipp Kirkorov. One of the main events was the arrival of legendary monks from monastery of Shaolin, who showed their skill and expressed true support for our city by this act, culmination of the festival became a TV bridge “Guatemala-Sochi”, where the winner of Olympic race was announced from another part of the world, and then great  20-mixnutes firework started, which marked historical crossing of Sochi from candidate to the capital of Winter Olympiad of 2014. There were no objective reasons to turn on the red signal, but the green light – there were a lot of.

We need to live for the sake of such moments. Great region, great country, as the family, doesn’t sleep till the morning. For the sake of one cherished word, the Word – “SOCHI!”

There was everything for us – triumph, victory, and happiness. Madness of joy surrounded the whole country. Ministers, champions, ordinary people were jumping with joy and happiness, they believed in victory that we devided among us.

Sochi is the official host of winter Olympiad 2014. For Russian resort – city voted the majority of commission members of the International Olympic Committee.

The 5th  of July! Remember this date! The new history of Russia, Sochi and Kuban begins from it! 

After all, celebrations finish of Games Olympic holiday will go on till closing of Games 2014. and now we need to work hard to do a lot: to build sport objects and hotels to improve infrastructure of the resort, to think through in details and provide with security and not to do harm the unique nature of Sochi – less than 7 years are left to do everything.

We must hold the winter Olympiad in Russia on such level that our Russian cities would be candidates number one as the capitals of Olympic Games, and the first Games in Sochi would become a good example of organization and holding of competitions for the whole world.

And well, indeed, do the work all together – the whole country!
The main Olympic Objects

 And  how  is  Krasnaya  Polyana  preparing  for  the  Olimpiad? A  small  settlement  became  attention  centre  of  the  world  community.  And  every  citizen  connects  the  development  of   their  settlement  with  their  own  hopes.  Alina  Sevrikova   is  12?  But  she  is  already  a  champion  of  Krasnodar  territory  in  mountain  skiing.  The  victory  of  Sochi  in  the  Olympic  race  wasn’t  surprising  for  her.  Alina  dreams  to  take  part  in  the  22nd  Olympic  Games  of  2014/
Today?  About  5  thousand  citizens  live  in  Krasnaya  Polyana  and  the  only  road  (for  the  present).  It  extends  along  the  nicest  places?  Then  it  dives  in  canyon,   then  again  goes  to  river –bed  of  the  Mzymta.   one  of  the   future  Olympic  object  is  complex  «Rosa  Khutor»,  building  of  which  is  done  by  the  company  of  «Interros».   Mountain  skiing  route,  being  built  here  is  unique,  there  is  no  analogy  anywhere.  The  length  of  the  route  (more  than  5  km)    and natural  relief  make  it  useful  for  skiing  both  professionals  and  small  children.  And  the  main  peculiarity,  that  differ  it  from  all   Olympic and  some  other  routes  in  the  history  -  it  is  one  finish     for  all  mountain  skiing  disciplines.  Only  imagine,  how  comfortable  it  is  for  spectators!  It  means,  that  capacity  of  the  route  may  be  15-20  thousand  of  people.  In  common,  15  slope  upgrades  will  be  built  on  227  hectares  of  platto  «Rosa  Khutor».
And  here  is  another  impressive  future  Olympic  object.  In  the  mountains,  not  far  from  the  place  Esto-Sadok,  in  the  canyon  of  Laura,  a  beautiful  picture  of  the  mountain  skiing  resort  is  opened  in  front  of  the  your  sight,  it  is  future  complex  of  modern  level.  This  is  a  sanitation  complex  «Laura»  being  built  by  «Gasprom».  Here  on  the   mountain  range  of  Psehako,   6  rope  ways  are  built.  The  first  one    is  of   gondola  type  and  it’s  length  is  about  3  km,  speed  is  max  (6  metres  a  second),  capacity  is  2  thousand  people  in  an  hour.
At  the  height  of  1,5  thousand  metres  there  is  a  big  glade.  5  other    ropes  ways  will  be  constructed  in  different  sides  in  about  5  km  by  common  length.  They  all  lead    to  the  routes  or  places  of  possible  their  construction.  These   are    the  places  for  skiing  of  different  tastes,  preferences,  possibilities  and  complications.  There  are  routes  for    real  profies, for  beginners,  for  children  -  on  gently  slops.  Places  for  skiing  are  ideal.  These  all  are  in  the  frames  of  the  first  turn.  The  second  is  also  in  project  after  2  years. 8  more  rope  ways  are  in   plans  to  build.  
The  Olympic  skiing  stadium  will  be  here.  The  whole  sanitation  complex  possesses full    autonomy.  From  the  bird  sight  the  panorama  of  building  opens:  two  hotels  (180  and  300  places)  are  in  the   building  process,  and  the  third  (220  places)  is  already  ready  (total  capacity  of  hotel complex  is  900  places.  It  is  provided  with  1200  people  as  staff.  It  is  really  city  in  the  city,  to  be  exact,  a  city  in  the    mountains.  There  will  be  many  functional  sport  and  intertainment.  Complex  with  swimming-pool,  skating  rink,  bowling,  restaurants  will  appear  in  the  lower  part  of  rope  way  station. 

 There  was  no  good  hospital  in  Krasnaya  Polyana  and  now  there  will  be  one  and  it’s  building  is  about  700  million  rubles.
We  don’t  doubt:  new  roads,  skiing  routes  and  skating  rinks  will  be  built  in  Sochi  for  the  Olympic  Games  of  2014.  but  is  it  the  most  important  fact?  What  trace  will  the  Olympic  Flame  reserve  in  our  country?  On  my  opinion  it  is  very  important  ceremony  of  opening  and  closing  of  Games.  And    the  Games  amount  of  medals  should  become  only  the  means  of  achieving  ambitious  aim  -  the    development  of  children’s  sport  and  contribution  in  heritage  of  our  country.  Boys  and  girls,  who  are  10-12  now  will  struggle  for  medals  in  2014.
Except  Krasnaya  Polyana  our   country  should  build  some  ctntres  of  vinter  kinds  of  sport.  Hockey  fields  and  skiing  sections  should  appear  in  tvery  Russian  town.  And  in  every  yard  -  boys  and  girls  will  fill  them.  Neenages  will  have  something  more  interesting  than  drinking  beer  in  dark  doorways.  Under  the  motto  «Sochi  2014»  we  can  take  out  them  from  these  doorways  and  give  the  hope  on  future for  the  whole  generation  of  Russians.  Just  this  fact  must  be  the  main  aim!
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